

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

# **Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Serap Aspirasi Warga dan Beri Himbauan Kamtibmas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](https://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Aug 7, 2024 - 15:41



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Serap Aspirasi Warga dan Beri Himbauan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Bripka Ade melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Tipar RT10/04 Desa Mekarjaya.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Ade melakukan sambang desa dan bertemu langsung dengan warga untuk menampung segala bentuk curhatan, saran, dan kritik membangun dari masyarakat. Langkah ini dilakukan agar Polri dapat bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Bripka Ade juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
2. Mengingatkan warga agar waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), khususnya terkait adanya calo tenaga kerja yang merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan janji gaji besar. Masyarakat diimbau segera melaporkan hal ini kepada Bhabinkamtibmas.
3. Mendorong warga untuk segera memberikan informasi kepada

Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan, apabila mengetahui adanya indikasi tindak pidana atau situasi yang mencurigakan.

Dengan dilaksanakannya kegiatan DDS ini, diharapkan masyarakat Desa Mekarjaya semakin proaktif dalam menjaga Kamtibmas dan meningkatkan kerja sama dengan Polri untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.